
Message à l’attention des producteurs d’œufs du Québec de Kim 
Boutin, patineuse de vitesse courte piste et « Œuf champion »  

 

 
Bonjour à la grande famille de la Fédération des producteurs d’œufs du Québec, 
 
C’était important pour moi de vous envoyer un petit mot d’encouragement et de 
remerciement pendant cette situation exceptionnelle. Chacun de notre côté nous avons 
nos propres défis quotidiens. Pour certains c’est d’apprendre à vivre avec un arrêt 
complet de leurs activités (comme moi!), pour d’autres c’est d’essayer de trouver des 
solutions pour garder la tête hors de l’eau. J’ai vu immerger des idées créatives pour 
encourager l’achat local et supporter les producteurs du Québec. ENFIN! Comme dans 
toute chose, il y a toujours deux côtés à la médaille. Et ce côté là me donne espoir. On 
se serre les coudes et on apprend à s’entraider, à s’encourager, à se tenir debout. 
Comme le dit si bien Fred Pellerin (mon chanteur préféré) : 
 

Alors j'apprends à me tenir debout 
Oui j'apprends à me tenir debout 
Je n'ai rien contre personne et je tendrai 
l'autre joue 
 
J'apprends à me tenir debout 
Oui j'apprends à me tenir debout 
 
C’est dans l’adversité qu’on reconnaît la force 
de chaque individu et en ce moment au 
Québec je trouve qu’on fait tout un travail! Il 
n’y a pas de compétition, juste de l’entraide. 
Entre les préposés, les infirmières et les 
médecins. Entre les producteurs, les 
distributeurs, les restaurateurs et les épiciers. 
Quelle belle chaîne humaine nous formons! 
Je me permets de m’inclure comme petit 
maillon dans votre belle chaîne puisqu’après 
tout je suis l’ŒUF CHAMPION (hi hi) mais 

qu’avant tout je consomme quotidiennement des œufs. C’est MA source de PROTÉINES 
par excellence.  
 
En terminant, je voulais vous redire merci et courage. Ensemble nous sommes capables 
de grandes réalisations.  
 
 

Kim Boutin 


